
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

16. Dezember 2020

Beginn 18:05

Ende 20:51

Anwesende Armin, Camilla, Carsten, Christian, Daniel, Dennis, Emma, Esther, Gonne,
Joscha, Justus, Lara, Leonard, Marc, Max, Nika, Noah, Rafael, Sara, Simon, Tom

Redeleitung Justus

Protokoll Gonne, Sara, Tom und Simon

Newsletter Justus

Nächstes Omega Werwolf und -wörter spielen

Termine

Dezember 17. 10:00 – 16:00 Knobelstraße
17. FSK
17. 18:30+ Weihnachtsfeier

Januar 8.–10. FaSer
26. 14:50 – 15:15 Schulbesuch
29. Skattunier

Februar 2. FBR-Vorgespräch
5. FBR

April 9.–11. SoFa
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Schriftliche Kunde

@ Die Biologiefachschaft hat geantwortet. Sie wollen ihre FBR-Vertreter nicht neu
wählen und haben ein Kommunikationsmissverständnis festgestellt.

@ Am 26. Januar besucht uns eine Mathe-AG einer Schule digital. Dazu soll es auch
eine Fragerunde mit Studierenden geben. Diese findet von 14:50 bis 15:15 Uhr statt.

Arbeitsaufträge

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m ∈ N hinreichend groß)

Theaterkontakt (Theatermenschen; 1/2) Was für eine Kontaktmöglichkeit und welche
Menschen sollen für das Theater angegeben werden?

TOP 1: Geländespiel Helfer*innensuche

Dieses Jahr gab es zwar kein Geländespiel, aber wir hätten gerne eines. Jetzt wurde eines
geplant. Es wird dreitägige Spiele geben, die alles vorherige übertreffen werden. Um die
Stationen zu konzipieren und zu besetzen werden Helfer gesucht. Voraussichtlich wird es
am Ende der kommenden Semesterferien sein. Bitte meldet euch zahlreich, zum Beispiel
per Mail an drittelphinale@mathebau.de.

TOP 2: Mathebau-Neubau

Es wurde hauptsächlich über Tafeln und Teeküchen geredet. Die Grundrisse der ver-
schiedenen Stockwerke sind inzwischen recht fest. Um nicht aus Räumen kleine Ecken
auszuschneiden, sollen Teeküchen nun offen gestaltet werden. Diese Teeküchen werden
nicht zum Kochen geeignet sein – dafür gibt es in dem Gemeinschaftsraum eine vollwertige
Küche. Wir favorisieren aktuell Tafeln, die in zwei Teilen hintereinander verschiebbar
sind, wie es aktuell in Raum 51 der Fall ist. Über Tafeln und Projektionsflächen im
Hörsaal besteht keine Einigkeit. Schließfächer wird es wohl nur im Untergeschoss und
im Erdgeschoss geben, aber nicht in unserem Stockwerk. Es wurde auch über interak-
tive Whiteboards gesprochen. Zu diesen haben wir noch keine Meinung. Da wegen des
Kreidestaubes Tafeln in Poolräumen ungeeignet sind, fänden wir dort Whiteboards gut.
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TOP 3: Fachbereichsrat

Im Fachbereichsrat wurde festgestellt, dass es in Hörsälen keine fest installierten Ka-
meras gibt und geben wird. Das ist zu teuer. In der Presse wurde festgestellt, dass die
Finanzierung des neuen Mathebaus noch nicht stehe. Die Sanierung der Sanitäranlagen
im aktuellen Mathebau ist jetzt abgeschlossen. Professor Kümmerer hat positiv von
der Online-Lehre berichtet. Das CHE-Ranking steht wieder an. Die Fachschaft ruft alle
dazu auf teilzunehmen, falls sie dazu eingeladen wurden. Aktuell wird der Master of
Education reakkreditiert. Das muss jetzt in eine Studienordnung gegossen werden. Für
den Bachelor of Science und den Master of Science steht dieser Prozess demnächst an.
Andreas Mars wird ab dem 01.02. nicht mehr für den Fachbereich arbeiten. Diese Stelle
wird dementsprechend neu ausgeschrieben.

Wir haben die SHK-Situation angesprochen.

TOP 4: SHK-Situation

Die Arbeitslast der Übungsleiter ist aktuell ungewöhnlich hoch. Dies wurde im Fach-
bereichsrat angesprochen. Die Dozenten sind zwar nicht auf das Problem eingegangen,
haben es aber immerhin nicht geleugnet. Professor Wedhorn hat die Professoren auf ihre
Verantwortung für ihre Veranstaltungen hingewiesen. Die WiMis haben uns zugestimmt.
Professor Wedhorn wird eine E-Mail von den WiMis an die Assistenten schicken, in der
auf verschiedene Werkzeuge hingewiesen werden soll. Dies ist für Anfang Januar geplant,
damit die E-Mail nicht in der Weihnachtspause vergessen geht.

TOP 5: Krisenstäbchen

Im Krisenstäbchen wurden auch die Themen, die im Fachbereichsrat besprochen wurden,
besprochen. Außerdem wurde bekannt gegeben, dass Andreas Mars nicht mehr am
kommenden Assistenzplan beteiligt sein wird. Wir haben vorgeschlagen, dass wir einmal
im Monat Vertreter der WiMis zum Krisenstäbchen einladen.

TOP 6: Veröffentlichung der Sitzungsprotokolle

Teile unserer Webseite1 unterstützen keine aktuellen Sicherheitsprotokolle, sodass in
modernen Browsern Warnungen angezeigt werden. Da wir trotzdem die Verbreitung
aktueller Sitzungsprotokolle auf unserer Webseite unterstützen wollen, versucht Gonne
herauszufinden, wer eigentlich verantwortlich ist.

1mathebau.de
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TOP 7: Wahl der OWO-Orga

Camilla, Simon und Tom bewerben sich, OW∞RGA zu werden. Da wir ihnen grund-
sätzlich misstrauisch gegenüber stehen, stellen wir sie vor ein Kreuzverhör. Sie stellen sich
unfassbar gut an und beantworten all unsere Fragen zu voller Zufriedenheit. Außerdem
hoffen sie, dass im Frühjahr absehbar ist, ob die deutsche Impfstrategie funktioniert und
die OWO in Präsenz stattfinden kann.

Das Team wird mit 18 Ja-Stimmen und einer Gegenstimme gewählt. Sie nehmen die
Wahl an.

TOP 8: FaSer-Themen

Wir sammeln Themen für unser Fachschaftsseminar (kurz FaSer) im Januar:

• Ansprüche an den neuen Mathebau bzw. Fachschaftsraum

• Ansprüche an einen neuen Geschäftsführer

• Kommunikationsstrukturen für und zwischen SHKs

• Kommunikationsalternativen zu Discord und Co.

Weitere Themen

TOP 9: Sitzungen in der Winterpause

Wir planen für den 30. Dezember um 16:00 eine Fachschaftssitzung. Falls es keine Themen
gibt, behalten wir uns vor, sie durch einen Spontanspieleabend zu ersetzen.
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